

Associations : Handisub OCTOPUS : une inauguration sous le signe de l'inclusion

L'association palavasienne de plongée OCTOPUS a fêté le lancement de son pôle Handisub, accompagné de l'inauguration de sa potence de mise à l'eau, un équipement symbolisant l'inclusion, l'autonomie et l'ouverture de la plongée à toutes et à tous.

Publié le 15/10/2025 – Mis à jour le 16/10/2025



Fruit d'un travail collectif exemplaire, cette installation permet désormais aux plongeurs en situation de handicap d'accéder à la mer en toute sécurité et dans les meilleures conditions de confort.

Lors de son discours, Pascal Cholet (président de l'association) a remercié les nombreux partenaires qui ont contribué à la concrétisation de ce beau projet :

La Région Occitanie Pyrénées-Méditerranée, la FFESSM et le lycée professionnel Pablo Picasso de Perpignan.
Le Comité Départemental FFESSM de l'Hérault.

La FFH, la FFSA, le FDVA, la CPAM de l'Hérault et les clubs FFESSM partenaires

La Ville de Palavas-les-Flots, pour la mise à disposition de locaux aux normes PMR.

Cette potence est bien plus qu'un simple équipement technique : elle incarne la solidarité et le partage, permettant à chacun de découvrir le plaisir unique de la plongée sous-marine, quelles que soient ses capacités.

La Ville félicite chaleureusement l'association OCTOPUS et l'ensemble des bénévoles, encadrants et partenaires engagés dans cette belle démarche inclusive.



Sport & nautisme: Octopus

Adresse : Maison de la Mer 34250 Palavas-les-Flots

[Site Internet](#)

[Téléphone 04 67 68 18 43](#)

[Mobile 06 12 62 64 32](#)

[Mail](#)

[Mail](#)

